



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:16

PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA

Miércoles 14 de Abril de 2004

Bolsa de Noticias

+Prolongarán período a Roberto Rivas. (Portada)

+Producto de una visita del cardenal Miguel Obando y Bravo y Roberto Rivas al reo Arnoldo Alemán; el PLC negociará con el FSLN se amplió el período por un año más al magistrado Rivas, actual presidente del CSE.

+Despojan de poderes a Silvio Américo Calderón. (Portada)

+Se supo de fuentes liberales, que el magistrado del Consejo Supremo Electoral, Silvio Américo Calderón, fue despojado de su función de vocero oficial del Consejo Supremo Electoral.

+Trabajadores de Radio Nicaragua sin salario ni seguro. (Portada)

+Desesperados y preocupados se encuentran los más de 70 trabajadores de Radio Nicaragua, emisora del Estado, porque hasta la tarde de ayer no habían recibido su salario correspondiente al mes de marzo. También denunciaron que desde diciembre del 2003 no reciben el comprobante de pago del INSS, pese a que la patronal les ha deducido dichas cotizaciones de sus salarios.

+Rizo al margen. (Portada)

+A su regreso de Santiago de Chile, el Vicepresidente de Nicaragua, al parecer su posición será de mantenerse al margen de la situación política entre el gobierno de Bolaños y el PLC-FSLN.

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal 100%

Programa: **De Mañana**

Presentador: Martín Madriz

Invitado: Eliseo Núñez

Tema: Comentarios

En alusión a las declaraciones del Presidente Bolaños, en las que mencionó que renunciar a su inmunidad sería como que le pasara lo mismo que a Guadamuz, Madriz preguntó: “¿Dónde están los asesores del Presidente?, pareciera que el Presidente no tiene asesores, cómo le van a permitir de que diga cosas como esas. Se les olvida de que el Presidente de la República en este país, no solamente es el Presidente de la República, es el hombre que lo sabe todo, es el Comandante Supremo de las Fuerzas Armadas, está informado de todo y que pongan en boca de él a decir eso, pues lógicamente se supone que él conoce o tiene informes de quien asesino a Carlos Guadamuz y en ese caso, si lo tiene, él tiene que señalar o acusar, y caiga quien caiga, esto tomando sus propias palabras, porque de lo contrario, pues se está convirtiendo en cómplice, porque el hechor y el consentidor cargan la misma culpa”.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:16

PAG - 2 -

Eliseo Núñez comentó que el Presidente Bolaños está en una situación, en la que tuvo que llegar al extremo de decir que sólo muerto lo sacan de la Presidencia. Núñez consideró que esa es una declaración difícil de dar para un Presidente, porque el hecho de decirlo, implica que su Presidencia está en riesgo, porque significa que están atentando contra su Gobierno, contra su período, sea de una manera institucional o no la forma de intentarlo y agregó que se debe recordar que el Poder Judicial está en manos del FSLN.

Canal CDNN

Programa: **Entre Amigos**

Presentador: Luis Hernández

Invitado: Donald Ignacio Mendoza (Abogado)

Tema: Política Nacional

El abogado Mendoza calificó de descabellado el tratar de acortarle el periodo Constitucional al Presidente Bolaños, porque sería romper con la Constitución Política y “todos nos debemos a ella”, por lo que aconsejo seguir en un plano de negociación y arreglar algunas cosas, no por intereses personales, sino poner primero a Nicaragua.

Canal CDNN

Programa: **Despierta Nicaragua**

Presentador: Leonardo Coca

Invitado: Emmanuel Urbina (Presidente del Movimiento Generación 80)

Tema: Elecciones internas del FSLN

Canal 4

Programa: **En Vivo con Alberto Mora**

Presentador: Alberto Mora

Invitado: Ing. Mario Zelaya (COSEP) y Luis Barbosa (FNT)

Tema: Salario Mínimo

Según Barbosa la Ley 129 establece que se debe de realizar una revisión cada seis meses al salario mínimo, por si acaso hay movimiento en la económico, devaluación etc. Añadió que desde el año 1991 solamente se han negociado en seis ocasiones, por lo tanto el Gobierno y los empresarios se encuentran en deuda con los trabajadores, “por eso es que se ve que cuando hacemos las propuestas, entonces los señores empresarios ven que los trabajadores piden 2,370 córdobas de salario mínimo, dicen que esto es una barbaridad. Hay estudios que dicen que el costo de la canasta básica de 53 productos es de 6500 córdobas”, dijo Barbosa.

Por su parte Zelaya indicó que a los empresarios les gustaría que el salario mínimo alcanzara los niveles solicitados por los trabajadores, pero el problema es que dicho salario está muy alejado de la situación económica del país. Agregó que cuando se habla de una situación económica, donde la economía está estancada con crecimiento mínimo, en ocasiones menos del 1% anual en PIB, es muy difícil hablar de un incremento salarial de la solicitada por los trabajadores. La propuesta de ellos (empresarios) es fundamentalmente adaptarse a lo que dice la Ley y en este caso establece que el salario mínimo se



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:16

PAG - 3 -

determina como un porcentaje de la canasta básica.

Canal 12

Programa: **Buenos Días**

Presentador: Danilo Lacayo.

Invitado: Andrés Pérez (Escritor)

Tema: Presentación del libro "Entre el Estado Conquistador y el Estado de Nación"

ACTIVIDADES DE LA PRIMERA DAMA

+La Primera Dama de la República, Doña Lila T. de Bolaños, entregó la vivienda que prometió a la señora Rosa Martínez, originaria de Jinotega y madre de los cuatrillizos. Además entregó alimentos y enceres domésticos valorados en 45 mil córdobas. La señora Martínez agradeció a la Primera Dama el apoyo que le ha brindado. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+Donan clínica móvil para atender a mujeres. (Bolsa de Noticias, Pág. 6)

+Una clínica totalmente equipada que prestará atención a pacientes con cáncer uterino y de mama, donó el Club Rotario de Fairbanks a Nicaragua. La clínica móvil cuyo costo asciende a medio millón de dólares, se prevé que este llegando a nuestra nación a finales de abril y estará siendo recibida por la primera dama Sra. Lila T. Abaunza de Bolaños.

+Cuatrillizos reciben vivienda prometida. (La Prensa, Pág. 6 A)

+La Primera Dama de la República, Lila T. de Bolaños, entregó la casa que prometió a Rosa Nidia Martínez, madre de los cuatrillizos nacidos hace tres meses en el Hospital Bertha Calderón.

+Casa y alimentos para cuatrillizos. (El Nuevo Diario, Pág. 2 A)

+Los cuatrillizos que hace algunos meses alborotaron el país con su nacimiento, recibieron 40 mil córdobas en alimentos, ropa, juguetes, leche y cunas, de parte de la primer dama de la República, Lila T. Abaunza de Bolaños.

+Cuatro paredes para cuatro bebés. (Hoy, Pág. 2)

+Cuatrillizos de Jinotega reciben casa nueva.